

## 13回生 沖縄修学旅行

## 仲間との貴重な体験に幸せ感じる

コロナ禍で実施 B班は飛行機が2時間遅延

1日目

玉取台展望台・川平湾グラスボート

→グラスボートで魚発見！



《発行》  
神戸鈴蘭台高校  
編集部

11日 (日)	新神戸(A班6:15発、B班6:45発、C班7:00発) 関西国際空港 (A班9:00発、C班9:55発) 伊丹空港(B班8:55発) 那覇空港(B班11:15着 12:20発) 石垣空港 (A班11:40着、B班13:25着、C班12:35着) 玉取台展望台・川平湾グラスボート周遊 ホテル着
12日 (月)	選択別体験学習 (マリンスポーツ・西表島カヌー・竹富島散策・ 黒島ウミガメ研究所)
13日 (火)	選択別体験学習 (マリンスポーツ・西表島カヌー・竹富島散策・ 石垣焼体験)
14日 (水)	石垣空港 (A班9:10発、B班11:15発、C班11:25発) 那覇空港 (A班10:10着、B班12:20着、C班12:30着) 美浜アメリカンヴィレッジ班別自主研修(A班) 那覇国際通り班別自主研修(B班、C班) 那覇空港(18:05発) 伊丹空港(20:00着) 新神戸到着(21:15)

4月11～14日に行われた13回生修学旅行。2度の延期を経て無事実施された。

1日目はA班、B班、C班に分かれて行動した。A班は5, 6, 7組、B班は1, 3, 4組、C班は2組。A, C班は関西国際空港から直行便で、B班は大阪国際空港から那覇で乗り継ぎ、石垣空港に到着した。A班とC班は玉取台展望台に訪れた後、川平湾でグラスボートに乗った。B班は時間の都合上で玉取台展望台には行くことができなかった。

感動しました」と初めての体験を楽しそうに語ってくれた。

玉取台展望台では綺麗な海を遠くまで見ることができた。「写真を撮るのに適した場所がたくさんあり、綺麗な写真が撮れました。道中にいろんな色のハイビスカスがあり、個人的に黄色が綺麗で驚きました」と話してくれた。B班は飛行機の都合で訪れることができなかつたのが残念だ。

4日目

美浜アメリカンヴィレッジ

アメリカの街並みを再現したリゾート地区の商業施設で高いビルがたくさんあった。アメリカから直輸入の古着屋や雑貨店、飲食店、観覧車などの店で各班ごとに楽しんだ。「敷地面積が広いためすべてを回ることができなかつたことが残念でした。修学旅行の最初の予定地だったグアムの雰囲気も少し味わうことができよかったです」、「アメリカに来だと錯覚するような雰囲気ですごく楽しかったです」と最終日も笑顔で終えることができた。

那覇国際通り



那覇市最大の繁華街である国際通り。新型コロナウイルスの影響で観光客の激減により臨時休業や閉店している店が多くあった。「最終日なので荷物を少なめにして巡りましたが、集合の時には両手いっぱいにお土産をもっていました」、「沖縄ならではのお店がたくさんあって、少し入るだけでも楽しむことができました。ブルーシールや御菓子御殿などは何軒もあったので1度逃しても便利でした。また、ガラス細工のお店のアクセサリーが綺麗でした」と最高の思い出をつくった。

2日目、3日目は選択別体験研修を行つた。4日目もA, B, C班に分かれ石垣島から那覇へ行った。A班は1, 3組、B班は4, 6組、C班は2, 5, 7組。A班は北谷町にある美浜アメリカンヴィレッジを訪れ、B, C班は那覇市の国際通りで班別研修を行つた。3泊ともフサキビーチリゾートホテル&ヴィラズに宿泊した。

お~りと~い



※お~りと~いは八重山方言で「いらっしゃい」という意味。

行きの飛行機が遅延~~~~~

伊丹空港発のB班が乗るはずだった飛行機が、乗務員の体調不良に伴う人員の手配に時間を要するため、大幅に遅延した。ターミナルビルで使える1000円分の金券が配布され、飛行機が出発するまでの2時間を、伊丹空港内で食事や買い物を楽しんだ。遅延の影響で、予定していた玉取台展望台は訪れることができなかつた。



←ショッピング満喫中



←アメリカンヴィレッジで楽しむ1組生徒  
国際通りで買い物をしている生徒

2、3日目は2面につづく